

In stillem Gedenken an

Alexander Herbert

gestorben am 9. Juni 2021



Christina Eckart

entzündete diese Kerze am 21. Mai 2023 um 18.43 Uhr



Christina

entzündete diese Kerze am 18. Juni 2022 um 21.50 Uhr

Schon über ein Jahr sind wir ohne dich!



Klaus Sommer

entzündete diese Kerze am 24. Juni 2021 um 0.03 Uhr

Liebe Lieselotte, tief bestürzt habe ich vom Tod deines Mannes erfahren. In Gedanken ging ich zurück in die schöne Zeit der Pestalozzi-Straße . So werde ich Alexander in Erinnerung behalten. Dir und deiner Familie wünsche ich für die Zukunft viel Kraft, liebe Grüße Klaus



Sänger-Einheit 1872 e.V. Viernheim

entzündete diese Kerze am 22. Juni 2021 um 13.39 Uhr

Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.“

Wir wünschen der Familie viel Kraft und Zuversicht.

Sänger-Einheit 1872 e.V. Viernheim



Klaus Niebler

entzündete diese Kerze am 14. Juni 2021 um 0.27 Uhr

Rasch tritt der Tod den Menschen an,
es ist ihm keine Frist gegeben,
es stürzt ihn mitten in die Bahn,
es reißt ihn fort vom vollen Leben.
Bereitet oder nicht, zu gehn,
er muß vor seinem Richter stehn. (Friedrich Schiller)

Alex, er möge in Frieden ruhen!

Dir Liselotte, und Deiner Familie spreche ich mein tiefempfundenes
Beileid aus.



Maximilian Herbert

entzündete diese Kerze am 13. Juni 2021 um 21.35 Uhr

Mögest Du immer Rückenwind haben und stets Sonnenschein im Gesicht. Und mögen die Schicksalsstürme Dich hinauf tragen, auf dass Du mit den Sternen tanzt.



Sabine Haas und Roland Haas

entzündete diese Kerze am 11. Juni 2021 um 18.18 Uhr

Vor dem eigenen Tod ist mir nicht bang, nur vor den Menschen die mir nah sind, wie soll ich leben, wenn sie nicht mehr da sind
(Mascha Kaleko)



Gertrud May

entzündete diese Kerze am 11. Juni 2021 um 13.42 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.



Bestattungshaus Schlosser

entzündete diese Kerze am 10. Juni 2021 um 12.51 Uhr

Liebe Angehörige,

wir wünschen Ihnen für die kommende Zeit viel Kraft und dass es Ihnen bald gelingt, dankbar auf die positiven Erinnerungen zurückzublicken. Diese Gedenkseite möge Ihnen dabei helfen, Ihre Trauer zu teilen und das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

In aufrichtiger Verbundenheit

Ihr Bestattungshaus Schlosser